



Campaña de Cooperación
Internacional al Desarrollo

la cara y la cruz de la vida
no esta en las monedas



¿o sí?

tú decides
ii colabora !!

Nuestro mínimo esfuerzo puede mover montañas.
Sin nuestra ayuda no será posible que países en vías de desarrollo puedan avanzar en sistemas educativos, sanitarios y de cobertura social. La idea fundamental es apoyar proyectos que vayan dirigidos a los sectores de población más desfavorecidos. Creemos en proyectos que impliquen un desarrollo sostenido, que respeten la naturaleza de las culturas y sus entornos, que sean los propulsores de derechos civiles y que den igualdad de oportunidades a todos. Por eso desde la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha queremos apoyar estos proyectos solidarios.

Para más información llama al tlf. **012**



Junta de Comunidades de
Castilla-La Mancha

www.jccm.es